

# Liederkranz Unterkochen



Auch in diesem Jahr beteiligte sich der Liederkranz Unterkochen mit seinem Stammchor und dem Chor Cantiamo an der Gedenkfeier zum Volkstrauertag am Kriegerdenkmal.

Unter der Leitung seines Chorleiters Hellmut Litzelmann sang der Chor mit Gitarrenbegleitung „Du Gott der Liebe, Friedensheld, befrei vom Krieg die ganze Welt, den Streit der Völker halte ein. Gib Friede Herr, lass Frieden sein.“

Mit diesem Lied spricht der Chor die Bitte nach Frieden aus, die auch heute eine aktuelle und wichtige Bedeutung, angesichts des Krieges in der Ukraine und in Nahost, hat. Den Abschluss der Gedenkfeier bildete das Lied:

„Wir beten für den Frieden, wir beten für die Welt.

Wir hoffen für das Leben, wir hoffen für die Zeit,  
für die, die nicht erleben, dass Menschlichkeit befreit.“

Diese Hoffnung auf Frieden dürfen wir niemals aufgeben,  
Frieden im Kleinen wie im Großen.

